

Viele Maßnahmen aufgrund der Verkehrsschau

Aus der Sitzung des Bau- und Umweltausschusses

Mallersdorf-Pfaffenberg. (ak) Recht umfangreich war die Tagesordnung, die der Bau- und Umweltausschuss in seiner Sitzung am Dienstag abgearbeitet hat. Neben Baugenehmigungen standen viele Maßnahmen zur Diskussion, die sich aufgrund einer Verkehrsschau ergeben hatten.

Ein Bauantrag zum Anbau einer Nasszelle am bestehenden Wohnhaus in Steinrain 15 erhielt die Zustimmung. Geplant ist die Errichtung eines Einfamilienhauses mit Doppelgarage und Einliegerwohnung in Niederlindhart 120. Das Bauvorhaben entspricht den Festsetzungen der Einbeziehungssatzung und das Gremium erteilte Zustimmung. Die war auch der Fall beim Vorhaben zur Aufstellung einer Betonfertiggerade als Lagerraum für Gartengeräte in Pfaffenberg, Mitterlohe 16. Der Beschluss wurde gefasst für eine Empfehlung an den Marktgemeinderat, die Sanierung des Flachdaches im HDG vom First bis zur Südseite in den Haushalt 2022 einzustellen. Erneuert werden soll auch die Wandpaneele der Schiebewandanlage im Foyer.

Am 17.11.2021 fand mit dem Verkehrssachbearbeiter der Polizeiinspektion Straubing, Herrn Edenhofer, und Herrn Hort von der Gebietsverkehrswacht Labertal eine örtliche Verkehrsschau zu verkehrsrechtlichen Fragen für den Marktbereich statt, bei der verschiedene Anregungen und Anträge der Bevölkerung behandelt wurden. In der Sitzung wurden die entsprechenden Beschlüsse gefasst, beginnen mit einer Ablehnung für die Errichtung eines Verkehrsspiegels in der Flurstraße. Zugestimmt wurde der aufgezeigten Empfehlung zur Erweiterung des absoluten Halteverbotes in der Flurstraße. Die Fahrbahnmarkierung wurde zurückgestellt bis zur Neugestaltung der Laberstraße. Verschiedenen weiteren Empfehlungen wurde zugestimmt bezüglich Verkehrszeichen, Erweiterung von Halteverboten oder deren Ablehnung.

Zustimmung fand die Empfehlung, in der Nardinistraße / Klosterberg vom Friedhof bis zur Klosterbrauerei eine Tempo 30 – Zone auszuweisen. Positiv bewertet wurde die Erneuerung des Straßenbeleuchtungsnetzes in der Dr.-Robert-Pickl-Straße in Mallersdorf zu den angebotenen Konditionen. Bürgermeister Dobmeier informierte über die Corona-Teststation im HDG und die Anwesenden erfuhren Aktuelles über den Baufortschritt bei der Sanierung der Gartenstraße und dem Neubau der Brücke in Unterellenbach.